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 Einfache Anfragen 2015-1369 

165 081.99 Verkehr; Verkehrsinfrastruktur; Informationen B+P 
 Busswil; Unterführung; Wasseraustritt; aktueller Stand 

 

Eggli Eduard, SVP: In der Unterführung in Busswil läuft das Wasser nach wie vor. Was wird 

dagegen unternommen? 

 

Christen Rolf, Gemeinderat, Mitte: Diese Angelegenheit ist keine einfache. Es besteht eine 

Diskussion mit der SBB, welche aber bereits langjährig ist. Das Problem ist bekannt, dass sich 

wieder neues Wasser gebildet hat. Momentan besteht noch keine Lösung. Vielleicht muss Eggli 

Eduard in zwei Jahren nochmals anfragen. Der Redner hofft, dass diese Angelegenheit bis da-

hin gelöst sein wird.  

 

 

 


